



すみれぐみクラスだより

梅雨明けも間近となり、汗ばむ暑い日が増えてきましたが、シャワーをするとさっぱりして、気持ちよく過ごしています。子どもたちが待ちに待ったプール遊びが始まりました。プール遊びが始まると、自分で身の回りのことをやる機会が増えてきます。保育者が援助をしながら、子どもたち自身でできるようにしていきたいと思っておりますので、ご家庭でのご協力もよろしくお願いいたします。また、水に入ると身体が疲れやすくなりますので、健康管理にも気を付けていきたいと思っております。



今月のねらい

- 自分の身の回りのことを自分でできる喜びを味わう。
- 「かして」「いれて」など、友だちとの関わり方を覚えていく。
- 約束やルールを守って、安全に過ごす。
- 夏ならではの遊びを思い切り楽しむ。



きゅうりを収穫しました！

5月に植えたきゅうりの苗が、太陽の日差しを浴びてぐんぐんと大きく育ち、立派なきゅうりができました。毎日水やりをしながら「もう食べられるかなあ？」と、収穫を楽しみにしていた子どもたち。保育者が代表で採って見せると「わあー！大きいね！」「なんかチクチクしてるね！」と言って、表面に付いたとげを観察していました。みずみずしく新鮮なきゅうりは、給食の先生にスティック状に切って、給食の時に出してもらいました。野菜が苦手な子どもたちも興味を持ち、手に持って見てみたり、ひと口だけかじってみたりする子もいました。これからいんげんも大きくなるので収穫が待ち遠しいすみれ組さんです。



お願い

- プール遊び・水遊びが始まりました。プールセットのご用意をお願いします。
- 持ち物には、全て記名をお願いします。
- 爪切りは、こまめをお願いします。
- 水遊びは、登園してきた洋服のまま行きます。戸外でのびのび遊べ、また制作で汚れても良い服装で登園して下さい。
- 連絡帳の家庭欄に体温を記入し、○△×の記号も忘れずをお願いします。

七夕飾りを作りました☆彡

最近、ぬり絵や折り紙がブームのすみれ組さん。折り紙は、本と保育者のお手本を見ながら、コップ・お財布・ねこ・いぬなどが折れるようになった子もいます。七夕飾りでは、折り紙を折って線をつけて、その線を一本切りしたり、三角に切ったりしました。自分たちで顔を描いた星に糊で貼って完成です！制作も自分でできることが増えたぶん、できた時の満足感も増し、とてもいい笑顔が見られました。

